

WARNING Causes skin irritation. Causes serious eye damage. **Prevention:** Wash skin thoroughly after handling. Wear protective gloves, eye protection and face protection. **Response:** IF ON SKIN: Wash with plenty of water. If skin irritation occurs: Get medical attention. Take off contaminated clothing and wash it before reuse. IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER.



See the **SDS** for more info at/
Voire la **FDS** pour plus d'info au:
wurth.ca or call/ou appelez: **1-800-263-5002**
Manufactured for/Fabriqué pour:
Würth Canada Limited/Limitée
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

ATTENTION Provoque une irritation cutanée. Provoque de graves lésions des yeux.
Prévention: Se laver la peau soigneusement après manipulation. Porter des gants de protection, un équipement de protection des yeux et du visage. **Intervention:** EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: Laver abondamment à l'eau. En cas d'irritation cutanée: Consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON.

PAPE 102/2022 | 893.030120 | V.7.0 | WRMMS 2015

ECO CAR WASH

Concentrated

LAVE-AUTO ÉCO

Concentré



Net content/Contenu net:

20 L (5.2 US gal)

EN ECO CAR WASH

Features: A concentrated and environmentally-friendly vehicle wash. Removes stubborn road film, exhaust deposits and bug residues on cars without time consuming brushing. Breaks the magnetized bond holding dirt to surfaces; water sheets off to minimize water spotting, streaking and dry time. Protects and leaves a shine. Biodegradable and phosphate free. Ecologo certified for reduced environmental impact.

Uses: Ideal for use on cars, trucks, SUVs, motorcycles, and many other types of vehicles.

Directions: For maximum cleaning efficiency, dilute with clean water at a ratio of 1:50; for light or hand cleaning, dilute at a ratio of 1:100. Use with hot or cold water. Apply to surface to be cleaned with high or low pressure, working from the bottom up. Allow time to penetrate soils, but DO NOT allow to dry on surfaces. Working from the top down, rinse all surfaces thoroughly with clean water, especially glass. This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

FR LAVE-AUTO ÉCO

Caractéristiques: Un lave-auto concentré et respectueux de l'environnement. Enlève le film routier tenace, les dépôts d'échappement et les résidus d'insectes sur les voitures sans brossage fastidieux. Rompt le lien magnétisé tenant la saleté sur les surfaces; provoque l'eau à glisser de la surface afin de minimiser les taches et le temps de séchage. Protège et laisse un éclat. Biodégradable et sans phosphates. Certifié Ecologo pour un impact réduit sur l'environnement.

Utilisations: Idéal pour les voitures, camions, VUS, motos, et de nombreux autres types de véhicules.

Mode d'emploi: Pour une efficacité maximale de nettoyage, diluer avec de l'eau propre à un taux de dilution de 1:50; pour le nettoyage léger ou à la main, utiliser un taux de 1:100. Utiliser de l'eau chaude ou froide. Appliquer sur la surface à nettoyer avec haute ou basse pression, en partant du bas vers le haut. Prévoir du temps pour pénétrer dans les saletés, mais NE PAS laisser sécher sur les surfaces. Travaillant à partir du haut vers le bas, rincer soigneusement toutes les surfaces avec de l'eau propre, en particulier le verre. Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

**Not for retail sale/
Pas pour la vente au détail**

**Made in Canada/
Fabriqué au Canada**

ECOLOGO

PRODUCT CERTIFIED
FOR REDUCED
ENVIRONMENTAL
IMPACT. VIEW SPECIFIC
ATTRIBUTES EVALUATED:
UL.COM/EL
UL 2770

ECOLOGO

PRODUIT CERTIFIÉ À IMPACT
ENVIRONNEMENTAL RÉDUIT.
VEUILLER CONSULTER LES
ATTRIBUTIFS SPÉCIFIQUES
ÉVALUÉS:
UL.COM/EL
UL 2770

Art. 893.030120 083

